

Proyecto de construcción del puente Maykiuam

Monto total de donación: USD 26,608.-

Firma de contrato: 15 de junio de 2010

El 15 de junio de 2010, conforme al esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y la alcaldesa del Cantón Huamboya firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción del puente Maykiuam, en Huamboya, Morona Santiago.

El puente existente sobre el río Maykiuam, ubicado en el sector María Auxiliadora, es la única vía que conecta las 3 comunidades con el centro de la ciudad. Sin embargo, es muy pequeño, impidiendo el paso especialmente cuando llueve. Mediante la ejecución del proyecto, se pretende garantizar un ambiente seguro para los pobladores y facilitar el transporte para la industria, el comercio y la movilidad en general del sector, y de esta manera contribuir al desarrollo local.

ACTUALIDAD



FIRMA DE CONTRATO

